



KOSHIGAYA  
FAMILY TOWN

2025 年

シルバークラブ

# 7月かわら版

令和7年7月2日

発行・編集  
越谷ファミリータウン  
シルバークラブ

役員会議が7月1日（火）午後3時～4時に開催されたので、主な内容をお知らせ致します。

## 1. 報告事項

- ① 6月の月例サロンは日帰り旅行で「鉄道博物館」「造幣局さいたま博物館」を巡るツアーでした。事前に車内で市川理事の名ガイドで「鉄道博物館」開業時の時代背景や北海道開拓時の近代化や鉄道開発の苦労話、造幣局博物館内の行動等の予備知識を受けて見学をしました。鉄道博物館は各自の自由行動でしたが、造幣局は専任のガイドに管内施設を詳しく説明して頂きました。事前準備をして頂いた皆さん、市川さん、幹事の猪股さんお疲れ様でした。参加人数は21名でした。
- ② 新型コロナは急激に衰え、減少していますがサークル活動は今まで通り予防対策を実施しながらの活動をお願いします。6月の活動は、「グルメ」を除く19サークルが活動しました。7月は「男の料理」を除く19サークルが活動予定です。
- ③ 今年度の「趣味のサークル活動補助金」を6月8日（日）13時～集会室②で全20サークルに¥94,000支給しました。そのあと世話人代表の写真撮影を行いました。
- ④ 越谷市主催の「ボッチャ大会」が6月27日（金）9時～越谷市総合体育館にて開催され、ボッチャサークルから3チームが参加しました。成績は〈A〉チームは3勝1敗〈B〉チーム3勝1敗〈C〉チーム1勝3敗で残念ながら優勝チームは出ませんでした。
- ⑤ 越老連主催の夏期役員研修会が7月4日（金）10時～「けやき荘」で開催されます。
- ⑥ 自治会主催の第2回一斉清掃が7月6日（日）8:50～（雨天時7月13日）実施予定です。当日は「全国一斉社会奉仕の日」の一環として参加しますので、写真撮影を行います。皆さんのご参加をお願い致します。
- ⑦ 越老連から、県老連の赤字対策として「まごころ協力金」（年間¥100/1人で2億円が溜まるまで）の依頼書が届きました。役員会で検討の結果、赤字に至るまでの経緯、原因、対策、責任等一切説明がなく、このまま協力しても又同じ事が繰り返される懸念があることから、この点が払拭されない限り協力には応じられない旨、返答する事になりました。
- ⑧ 自治会主催の花火大会（8月2日（土））の日に実施予定の子ども室内ゲーム（世代間交流会を兼ねる）の打ち合わせが育成会も含め5月31日（土）13時半～開催され、昨年同様のゲーム内容とすることが決まりました。シルバークラブからは昨年同様16名が協力し、今年もその後の花火大会にも参加する事になりました。皆さん、奮ってご参加ください。

## 2. 会議、会合等今後の予定

- ① 7月の月例サロンは7月16日（水）に「暑気払い」を実施します。（別添資料を参照してください。）
- ② 8月は8月2日（土）花火大会で子ども室内ゲームを担当しますので月例サロンは中止します。

\* かわら版はホームページでもご覧になれます。 [www.k-ft.net](http://www.k-ft.net)